

Presidente de Cuba desea pronta recuperación a homólogo de Brasil



Díaz-Canel y Lula

La Habana, 10 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, deseó hoy pronta recuperación a su homólogo de Brasil, Luis Ignacio Lula Da Silva, quien se sometió este lunes a un procedimiento quirúrgico para drenar un hematoma.

«Deseamos una pronta recuperación al hermano Presidente de Brasil, Lula. Le enviamos un fuerte abrazo desde Cuba», escribió el mandatario en la red social X.

Según el primer boletín médico publicado a las 03:20, Lula, de 79 años, se enfermó en Brasilia, donde se hizo un examen de imagen luego de sentir dolor de cabeza, aún en la unidad hospitalaria de la capital federal.

La resonancia magnética mostró hemorragia intracraneal, como resultado del accidente doméstico sufrido en octubre.

Fue trasladado al hospital Sirio-Libanés, donde se sometió a una «craneotomía para drenaje de hematoma. La cirugía se realizó sin complicaciones», informó el hospital.

De acuerdo con el reporte clínico, «en este momento, el presidente está bien, bajo supervisión en la UCI (Unidad de Cuidados Intensivos)».

El 19 de octubre, Lula se cayó en un baño del Palacio de la Alvorada (residencia oficial de la presidencia en Brasilia) y se golpeó en la región de la nuca. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371689-presidente-de-cuba-desea-pronta-recuperacion-a-homologo-de-brasil>



Radio Habana Cuba